
 
Abg. Hartmann bat im Hinblick auf einen entsprechenden Passus im GPA-Bericht um Auskunft, wie die 
Vergaben in der Kreisverwaltung zukünftig organisiert sein sollten und wie weit die Maßnahmen zur 
Einrichtung einer zentralen Vergabestelle gediehen seien. 
 
Kreiskämmerer Ganseuer antwortete, die zentrale Vergabestelle sei vor dem Hintergrund, dass es in der 
Vergangenheit insbesondere im Bereich der Gebäudewirtschaft relativ viele Beanstandungen zu 
Vergabefragen gegeben habe, eingerichtet und organisatorisch dem Dezernat 1A zugeordnet worden. Sie 
nehme ihre Arbeit am 01.01.2008 auf. 
 


